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«Pronto a rimettere la delega»
Data: 09-07-2007

De Lorenzo: «Senza telecamere e con pochi vigili urbani, controlli impossibili nel
centro» 

Il monitoraggio di alcuni incroci e delle arterie cittadine attraverso autovelox le
telecamere collegate alla centrale del comando di polizia municipale non
costituisce, per il momento, una priorità per l’Amministrazione comunale di
Benevento. Il dispositivo, proposto dall’assessore comunale alla Mobilità, Giuseppe
De Lorenzo, e sostenuto dal comandante dei vigili urbani, Francesco Delvino, può
quindi aspettare. La clamorosa decisione è arrivata martedì sera nel corso
dell’ultima seduta di Giunta, quando dal primo cittadino, Fausto Pepe, sarebbe
emersa l’indicazione di rinviare, almeno per il momento, l’approvazione delle
delibere – una decina quelle sottoposte martedì scorso al vaglio della Giunta –
redatte dallo stesso comandante Delvino. Delibere che avrebbero dovuto
concedere il via libera non solo al sistema delle telecamere ma anche
all’installazione di alcuni autovelox sul territorio cittadino come deterrente contro le
gare di velocità praticate da balordi senza scrupoli. Una circostanza che non avrà
fatto certo gioire l’assessore, anzi, lo avrebbe convinto ad accelerare le operazioni
di installazione della catena all’inizio del Corso Garibaldi per impedire l’accesso
selvaggio delle auto lungo l’arteria pedonalizzata. Un’iniziativa polemica e
simbolica, dal momento che è lo stesso De Lorenzo ad ammettere che quella della
catena non è la soluzione migliore: “Quella catena, in realtà, c’ era già molto prima
del mio insediamento – ammette l’assessore -. Era stata infatti installata dalla
precedente Amministrazione e divelta dai vandali sette mesi fa. Io non ho fatto
altro che ripristinarla, raccogliendo, peraltro, un suggerimento del Prefetto”. Ieri,
intanto, per tutta la giornata, la catena è stata rimossa (nella foto), probabilmente
per consentire gli allestimenti nel centro storico in vista della kermesse “Quattro
Notti”. Ma al di là della funzionalità della catena, resta serio il problema dei controlli
lungo il Corso e nel centro storico, soprattutto dopo il rinvio, in Giunta, del
dispositivo di telesorveglianza. Che se aggiunto alle difficoltà relative alla carenza
di personale dei vigili urbani, rende improba l’attività dell’assessore. “So bene che
una catena non è sufficiente – ribadisce De Lorenzo –, ma senza controlli sul posto,
tutto diventa più difficile”. I vigili urbani? “In servizio ce ne sono attualmente
cinquanta, compresi i sette ufficiali – confida De Lorenzo -. A Benevento ce ne
vorrebbero almeno centodue, uno ogni seicento abitanti. Con un organico così
sottodimensionato, non possiamo fare molto”. Insomma, il problema è innanzitutto
di ordine pubblico: “Anche piazzando le telecamere – avverte De Lorenzo – senza i
controlli notturni, con i vandali che rompono tutto, ogni nostro sforzo rischia di
essere vanificato”. Dunque, la ricetta di De Lorenzo contempla necessariamente un
sistema di telecamere unito a controlli e pattugliamenti notturni. “Anche a causa di
tali carenze – confida l’assessore – non siamo ancora in grado di varare il
dispositivo di controllo a Piazzetta Vari”. Di qui l’appello di De Lorenzo alle forze



Il Sannio Quotidiano http://www.ilsannioquotidiano.it/print.php?sid=25820

2 di 2 22/06/2008 17.56

dell’ordine: “Chiedo a polizia, carabinieri e guardia di finanza di darci una mano per
i controlli, almeno fino a quando non saremo in grado di garantirli con gli uomini di
polizia municipale”. E se nelle ultime ore, da Palazzo Mosti sembra essersi aperto
uno spiraglio almeno per l’installazione del sistema si telesorveglianza nel centro
storico - Piazza Castello, zona adiacente il teatro Comunale, Piazza Santa Sofia,
Arco di Traiano e piazza Duomo – i contrasti di fondo restano, all’interno della
Giunta comunale. Difficoltà sintetizzate nella dichiarazione finale di De Lorenzo,
indirizzata chiaramente agli scranni più alti di Palazzo Mosti “Se dopo le difficoltà di
queste ore qualcuno dovesse lamentarsi che sul Corso Garibaldi e in altre zone
della città si verifica il caos, io non voglio alcuna responsabilità – premette il
vulcanico assessore -. Pertanto, o mi mettono nelle condizioni di assicurare
efficacemente i controlli o sono pronto a rimettere la delega alla polizia
municipale”.
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